



Elections au Conseil d'Administration de l'IGN

Scrutin du 13 au 20 juin 2024

JE VOTE UNSA DU 13 AU 20 JUIN 2024

Un syndicat qui recherche
la concertation avant la contestation,
qui prime l'efficacité et la responsabilité
dans l'intérêt des personnels

L'UNSA veut des résultats

Un syndicat qui travaille
sur le collectif, sans démagogie,
mais avec une volonté permanente

**L'UNSA veut améliorer les conditions
de travail et de salaires
pour tous les agents**

Un syndicat qui veut agir
dans les instances de concertation
chargées d'examiner l'organisation des
services (budget, emplois, formation,
bilan social...)

L'UNSA veut faire entendre sa voix

Un syndicat utile, sur lequel les agents
peuvent compter pour être informés,
conseillés, défendus dans toutes les
instances de concertation

**L'UNSA veut une action permanente
au service des agents afin que chacun-e
se sente soutenu-e et ne reste pas isolé-e**

Un syndicat qui considère
que les agents de l'IGN, par leur
rôle et leur talent, représentent
l'avenir de la planète face au
changement climatique

Sur les quatre dernières années (2020-2024)

AVEC L'UNSA, j'ai dénoncé

- La baisse du budget de l'établissement.
- La modification du temps de travail avec des règles trop restrictives et une concertation quasi inexistante.
- L'opacité de la refonte de la carte des emplois toujours pas adaptée pour certains métiers.
- La gestion opaque des créations et suppressions de postes au bon vouloir de l'administration.
- Le retour de la gestion des corps des géomètres et des IT au sein de l'établissement.
- L'environnement professionnel instable, générant souvent un mal être au travail.
- Une En^{ème} réorganisation à marche forcée sans consultation large, laquelle génère du mal être au travail pour de nombreux agents.
- La perte de sens pour la MAJEC .
- L'absence d'alignement de la rémunération sur le RMFP (Référentiel des Métiers de la Fonction Publique) pour les contractuels.
- La perte de l'expertise forestière qui manque cruellement.
- Le RIFSSEP au rabais pour les TSMA.
- L'absence de reconnaissance de déplacement permanent ou long pour certaines missions.

AVEC L'UNSA, je revendique

- Une augmentation significative des ratios promus / promouvables.
- Des critères d'avancement et de promotions transparents.
- La fin des blocages liés aux mobilités entre secteurs d'emplois ministériels et interministériels à tous les niveaux.
- Un vrai plan de requalification pour les corps des géomètres dans le corps des ITGCE.
- Le déblocage des carrières pour le corps des ouvriers pour un avancement décent et non bloqué.
- Le bénéfice de conseils, d'accompagnement et d'un réel déroulement de carrière, ainsi que d'un meilleur accès aux emplois fonctionnels pour les cat. A.
- Le respect dans un dialogue social de qualité.
- Le respect des règlements en vigueur notamment ministériels et non un arrangement à son bon vouloir.
- Un dialogue social constructif et non bloqué sur des chiffres purement comptables.
- Une écoute active du mal être des agents avec proposition de solution à la clé.

Avec l'UNSA, j'ai obtenu de :

- **Limiter les pertes sur le temps de travail.**
- **Limiter à 5 le nombre de jours de fermeture.**
- **Embaucher des CDD de 3 ans pour le RPG.**
- **Conservé un dialogue social qui reste cependant perfectible.**
- **Être écouté et compris, face aux difficultés rencontrées, dans les parcours de promotion,**
- **Une prise de conscience pour la reconnaissance des déplacements permanents.**

***Avec l'UNSA,
je choisis
l'efficacité***

VOTEZ UNSA

Avec l'UNSA, je ne suis pas là seulement pour témoigner ou dénoncer, je suis là aussi pour négocier et proposer.

La liste UNSA proposée à ces élections est une liste composée de personnes syndiquées UNSA et de personnes non syndiquées.